



Soutien à Christophe Tillerot pour le droit syndical

Paris, le 14 février 2015

La section syndicale Info'Com-CGT du « Monde » s'insurge de l'annonce de licenciement de Christophe Tillerot, délégué syndical Filpac-CGT. Notre camarade Christophe fait en effet l'objet d'une procédure de licenciement par la direction du groupe Autajon (Montélimar), spécialisé dans le packaging et dirigé par Gérard Autajon.

Nous n'acceptons pas cette répression envers un délégué de la Filpac-CGT, représentant du personnel. Cette mesure antisociale – véritable déni de démocratie en entreprise – a bien sûr pour but de mettre fin à toutes les revendications, sociales, salariales, pour le respect de la dignité des salariés travaillant dans le groupe sur tout le territoire.

La section syndicale Info'Com-CGT au « Monde » demande le retrait immédiat de cette procédure de licenciement à l'encontre de Christophe Tillerot, et lui assure toute notre solidarité.

Bruno Lantéri

DS Info'Com-CGT au « Monde »